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In den Kulturausschuss 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH41 

Produkt: 26101 lfd. Nr. 2 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen der Tanzförderung insgesamt 

wie folgt zu kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  420.391 € 461.268 € 

    

wird um  29.090 € 69.967 € 

    

auf insgesamt  391.301 € 391.301 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

„Um neuen Tanz nach Hannover zu holen, die Tanzszene zu beleben und neue Orte für den Tanz 

zu erschließen, richtet die Stadt einen eigenständigen Tanzfonds ein. Dieser neue Fördertopf 

richtet sich an professionelle Tanzschaffende, die ihre Arbeiten in Hannover produzieren 

und/oder präsentieren wollen“, heißt es auf der Website der Landeshauptstadt Hannover. 

Grundsätzlich ist gegen dieses Vorhaben auch nichts einzuwenden.  

 

Kritisch wird es aber spätestens dann, wenn dieser bereits jetzt schon üppige Fonds über die 

nächsten Jahre hinweg – trotz desaströser Haushaltslage – mit stetig steigenden Zuschüssen 

bedacht wird. Für das Jahr 2021 ist eine Erhöhung um knapp 7,4 % im Vergleich zum Jahr 2020 

vorgesehen (hier betrugen die Zuwendungen noch 391.301 €). Dem noch nicht genug, sollen 

dann die Zuschüsse der Tanzförderung für das Jahr 2022, im Vergleich zum Haushaltsjahr 2020, 

sogar um 17,8 % steigen – eine Erhöhung, für die ein zwingender Grund im Hinblick auf die 

ohnehin schon klamme Stadtkasse nicht ersichtlich ist. 

 

Die AfD-Fraktion fordert daher, von einer Erhöhung der Zuwendungen für die Tanzförderung 

abzusehen und die Haushaltsansätze auf dem Niveau des Jahres 2020 zu belassen. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


